

Balades thermographiques : observez d'où part la chaleur dans votre logement



Environnement

Communauté de communes Lyons Andelle

Il fait froid chez vous ? Découvrez d'où la chaleur de votre maison s'échappe, lors des **balades thermographiques** organisées de novembre 2025 à janvier 2026 par la Communauté de communes et Solihà.

Ces balades sont **gratuites, sur inscription et réservées aux habitants des communes concernées uniquement.**

Comment ça se passe ?

1 – Trois balades en groupe, réparties en trois dates et sur six communes du territoire, auront lieu le soir avec une caméra spéciale qui détecte les déperditions de chaleur.

2 – Une restitution se tiendra une semaine plus tard pour échanger et apporter des solutions concrètes à votre habitation.

Les dates et lieux

- Jeudi 20 novembre : balade pour les habitants de Charleval et Fleury-sur-Andelle.
Restitution le jeudi 27 novembre au siège de la Communauté de communes Lyons Andelle
- Lundi 1er décembre : balade pour les habitants de Pont-Saint-Pierre et Romilly-sur-Andelle.
Restitution le mardi 9 décembre à la salle Edmond-Calvo de Pont-Saint-Pierre.
- Jeudi 15 janvier : balade pour les habitants de Perriers-sur-Andelle et Les Hogues
Restitution le jeudi 22 janvier au complexe sportif de Perriers-sur-Andelle

Envie de participer ?

Inscrivez vous par courriel à l'adresse contact@cdcla.fr ou par téléphone au 02 32 49 61 27.